
REQUERIMENTO N° 558 /12 
DE INFORMAÇÕES

"Com relação à manutenção dos Aparelhos das 
Academias ao Ar Livre da cidade”.

Considerando-se que, este Vereador foi procurado por 
moradores dos Bairros Sta Rita, Vista Alegre e Pq. do Lago, solicitando 
informações a respeito da manutenção dos aparelhos de ginástica das 
Academias ao ar livre desses bairros, e

Considerando-se que, devido a grande aceitação da população 
que faz uso das academias é normal que haja certo desgaste dos aparelhos ou 
mesmo a quebra de algum, tornando indispensável a sua manutenção, e

Considerando-se que, por serem aparelhos que ficam expostos 
ao tempo, sol e chuva, sua manutenção torna-se indispensável mesmo 
prevendo a segurança de seus usuários.

REQUEIRO à IVIesa, na forma regimental, depois de ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe que sejam 
remetidas a esta Casa as seguintes informações:

1 - Foi previsto no processo de licitação, a manutenção corretiva e preventiva 
desses equipamentos?

2 - Se não foi previsto, a administração já se atentou para essa necessidade?

3 - Caso positiva a resposta anterior, como se dará essa manutenção? Caso 
contrário, qual o motivo e corno ficarão os equipamentos que já se encontram 
danificados?

4 -  É possível haver por parte da administração uma campanha de 
conscientização de uso e conservação dos equipamentos por parte dos 
munícipes usuários?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de Novembro de 2012.

“Kadu Garçom” 
-Verêador-


